



SITE INTERNET-NOUVEAUTÉS

WIKUS crée WIKUS SIERRAS CINTAS S. de R. L. De C.V., une nouvelle filiale au Mexique

WIKUS, le plus grand fabricant de rubans de scie d'Europe renforce sa position sur le marché nord- et sud-américain.

Spangenberg, le 21.12.2022 : — C'est dans l'État mexicain de Querétaro que, depuis le 25 novembre 2022, la toute nouvelle filiale WIKUS SIERRAS CINTAS S. de R. L. De C.V. tourne à plein régime. Grâce à ce nouveau site mexicain, WIKUS se rapproche encore davantage des clients du marché de cette région, et la société peut ainsi répondre de manière encore plus ciblée aux besoins de ceux-ci.

Tirer parti des potentiels de croissance en Amérique du nord et du sud

Le 1er février 2023, WIKUS accueillera un nouveau gérant, Rafael Romero : mexicain d'origine, il est fort d'une longue expérience en matière de management, et, encore avant cela, il avait endossé différents rôles pendant presque sept ans en Allemagne dans le secteur automobile.

Pour épauler M. Romero, Alberto Enriquez occupe le poste de Chief Sales Officer (CSO) ; il peut s'enorgueillir d'une longue expérience dans la vente car il était auparavant National Country Sales Manager au Mexique, au sein de la filiale WIKUS SAW TECHNOLOGY, Corp.

Les États-Unis au nord, le continent sud-américain au sud : très bien placé géostratégiquement, le Mexique offre à WIKUS un terrain de jeu idéal pour la poursuite de sa croissance. L'État hispanophone le plus peuplé (avec environ 129 millions d'habitants, il occupe la dixième place dans le monde en termes de démographie) joue un rôle important en matière de politique de développement rien que sur le continent, et, dans le cadre d'une coopération avec l'Allemagne, il dispose d'expériences communes avec d'autres pays de la région.

La nouvelle filiale de WIKUS est implantée dans la ville de Santiago de Querétaro (abrégée en Querétaro), située au centre du Mexique. Avec quelques 1,05 millions d'habitants (2020), la capitale de l'État du même nom est le berceau de nombreuses industries, notamment grâce à la présence d'un aéroport international.

La création d'une nouvelle filiale pour soutenir le cap stratégique

« Pourvoir d'importants postes de direction prometteurs et enrichir nos équipes sur les marchés potentiels a toujours été l'une des préoccupations de WIKUS. Dès 2022,

nous avons intensifié ce processus, ne perdant jamais de vue nos objectifs en termes de croissance, en pourvoyant de nouveaux postes et en complétant les équipes en Europe et en Amérique du nord », affirme Michael Möller, Gérant et Directeur du groupe et des ventes chez WIKUS. « Grâce à notre nouvelle filiale au Mexique, nous sommes dorénavant présents sur onze sites au total, partout dans le monde, sur trois continents, et nous pouvons ainsi répondre efficacement aux marchés locaux, qui demandent les produits de notre vaste portefeuille de manière toujours accrue, et satisfaire également les souhaits personnalisés des clients. »

Nous sommes tout à fait en phase avec les mesures prises dès 2021 dans le cadre du projet international de ventes « Wlgrow25 », grâce auquel WIKUS fait progresser durablement sa croissance internationale. Ce projet a pour but de garantir la conquête totale de l'ensemble des marchés potentiels du monde entier. En plus des investissements dans la structure à l'échelle de l'entreprise et au-delà, le renforcement ciblé des canaux numériques de ventes et de l'expertise en matière de service en fait également partie. On peut également ajouter ici des renforcements stratégiques des équipes ainsi que des qualifications ciblées.